

Schachbezirk Stuttgart



Staffelleiter Landesliga
Philipp Bergner
Mörikeweg 7
73635 Rudersberg
+46 70 981 89 89
philipp@mpbergner.de oder
philipp.bergner@swv.info

21.07.2020

Liebe Schachfreunde,

der letzte Spieltag der Landesliga Stuttgart ist vom Bezirksspielausschuss in der Sitzung vom 15.07.2020 für den **20. September 2020** terminiert worden.

Dies beinhaltet (noch) nicht die Entscheidung darüber, ob und wenn ja wie die Saison 2020/21 ausgetragen wird. Hierüber wird wahrscheinlich erst im Oktober entschieden.

Zur Fortsetzung der Saison mache ich noch kurz auf folgende Punkte aufmerksam

Bitte beachten Sie das vom Verband beschlossene Hygienekonzept und setzen Sie es während des letzten Mannschaftskampfes um. Ich lade es an dieser Stelle auch noch mal hoch.

Bitte beachten Sie ferner, dass die Vermieter/Betreiber der Räumlichkeiten, in denen Sie Ihre Mannschaftskämpfe durchführen, weitere Regeln und Beschränkungen aufstellen können (z.B. eine Beschränkung der Personen, die sich maximal im Raum aufhalten dürfen). Bitte klären Sie daher im Voraus, ob es derartige Einschränkungen gibt, um unangenehme Überraschungen am Spieltag zu vermeiden.

Die Vereine sollen sich in dieser Zeit so gut wie möglich gegenseitig unterstützen. Beispielsweise kann das Heimrecht getauscht werden, wenn sich Probleme bei der Umsetzung aller Bestimmungen im eigenen Spiellokal ergeben (z.B. bei Raumknappheit). Es kann auch auf die Spielstätten anderer Vereine ausgewichen werden, sofern diese dies ermöglichen. Bitte informieren Sie Im Falle solcher Ortswechsel auch die Staffelleitung.

Es wäre erfreulich, wenn die Saison sportlich beendet werden könnte und es nicht zu Spielabsagen käme (insbesondere zu solchen, die die Auf- und Abstiegsentscheidungen beeinträchtigen würden). Andererseits hat aber natürlich die Gesundheit (insbesondere bei Angehörigen von Risikogruppen) Vorrang. Der Bezirk wird natürlich keine Strafen verhängen, wenn Corona-bedingt Bretter frei bleiben!

Das wäre erstmal alles. Ich wünsche der Saison einen sportlich fairen Abschluss und allen Beteiligten Gesundheit!

Mit besten schachlichen Grüßen

Philipp Bergner
